



Pilar Cisneros estuvo ayer en terapia y por eso no nos pudo atender ARCHIVO

Ojalá Vilma Ibarra, de verdad, deje hablar a doña Pilar. ARC

Mediante las redes sociales y correos electrónicos, los ticos se han pasado el editorial de Telenoticias del lunes, llamado “Bla-bla-bla y nada de seguridad ciudadana”, en el que doña Pilar Cisneros le arreó a la presidenta, Laura Chinchilla, por la presentación de la Política Integral y Sostenible de Seguridad Ciudadana y Promoción de la Paz Social (Polsepaz). La codirectora de Telenoticias comparó el documento con “un parto, donde no nació absolutamente nada que nos garantice una vida menos violenta y peligrosa”. “Puedo asegurarles que en este documento, empezando por su

pomposo nombre (...) no hay nada concreto, medible o cuantificable para devolver la paz a nuestras calles y casas”. Y agregó que los políticos no entienden o no saben cómo resolver tan grave problema, pues no pasan de buenas intenciones. El cierre fue tremendo: “Tomen nota ciudadanos, cada quien tendrá que cuidarse como mejor pueda”. “Felicito a doña Pilar por su editorial. Ella no tiene pelos en la lengua para denunciar públicamente este grave problema”, manifestó Marta Abarca en la página web de Telenoticias.

La última frase dicha por doña Pilar en su editorial indignó a la colega Vilma Ibarra, directora del programa “Hablando Claro”, que transmite radio Columbia.

Ibarra opina que los periodistas no están acostumbrados a la autocritica. Ella cree que por lo menos un “derecho de respuesta” podría pedir Chinchilla por ser “la persona cuestionada severamente, agriamente (...) en ese editorial”.

A doña Vilma le preocupó el mensaje de Cisneros, con el que, según ella, llamó a la gente a tomar la ley en sus propias

manos al dar como un hecho que estamos indefensos. Ibarra agregó que se debe tener mucho cuidado con lo que se dice, porque para combatir la inseguridad lo menos necesario son las armas, lo cual, además, es contrario a nuestra tradición de pueblo democrático.

La crítica fue tal que hoy, a las 8 a.m., doña Pilar Cisneros estará en el programa de Ibarra para dar su punto de vista.

“Celebro la posibilidad de los periodistas de hablar sobre nuestro trabajo, enfoques informativos y editoriales”, dijo Ibarra.